

Fecha <b>23.09.2022</b>	Sección <b>Negocios</b>	Página <b>14</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

# El Gobierno busca “trabajar en equipo” con empresas del sector alimentario

El gobierno federal pretende “trabajar en equipo” con el sector empresarial del sector alimentario para reforzar las medidas y evitar nuevas alzas de precios de los 24 productos básicos considerados en el Paquete contra la Inflación y la Carestía (Pacic).

Con ese objetivo, el presidente Andrés Manuel López Obrador se reunió la tarde del miércoles con productores y directivos de las principales cadenas de autoservicios, quienes refrendaron su disposición en avanzar hacia esa meta.

El mandatario adelantó, durante su conferencia mañanera, que la principal distribuidora de harina de maíz para la elaboración de tortilla, Gruma (Maseca) —la cual concentra 80 por ciento del mercado— se comprometió a no incrementar precios al menos hasta febrero del año próximo.

El titular del Ejecutivo federal recibió a empresarios y productores en Palacio Nacional, a quienes ofreció una comida que se realizó a puerta cerrada.

De acuerdo con Ricardo Sheffield, titular de la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco), se alcanzaron acuerdos en beneficio de la economía de los mexicanos y para evitar

que los costos de alimentos y otros productos básicos se disparen producto de la inflación mundial.

Al cierre de la reunión, en breve entrevista, el funcionario aseguró que no hay condiciones para que los precios se incrementen. Previamente, descartó que el Pacic, que se puso en marcha desde mayo pasado, haya fracasado.

“No ha habido ningún fracaso, lo que pasa es que la situación económica en el mundo está compleja. Se requiere un esfuerzo adicional, pero son esfuerzos de carácter voluntario. Escuchamos al empresariado sobre qué podemos hacer desde el gobierno federal para ayudarles a cumplir ese compromiso de combatir la inflación que padece el mundo entero.”

Sheffield fue el único de los convocados al cónclave que aceptó hablar con los periodistas, ante quienes planteó que se busca que los costos de los 24 productos básicos “por lo menos no suban” e informó que se reforzará el Pacic.

Destacó, además, la disposición de los empresarios para sumarse al esfuerzo y dijo que los acuerdos serán dados a conocer en breve por el Presidente.

Aunque, acotó, si bien el sector productivo expresó su inte-

rés por colaborar, hay un entorno económico mundial que hace complejo enfrentar la situación.

Entre los productos que se pretende controlar están frijol, arroz, aceite, atún de lata, azúcar, carne de res, chile jalapeño, carne de puerco, huevo, leche, limón, manzana, pan de caja, papel higiénico, papa y pollo.

En el encuentro participaron Antonio Suárez Gutiérrez, de Grupomar (empresa productora de atún); Leovi Carranza Beltrán, de Pinsa Atún; los dos representantes de las empresas productoras de harina de maíz para la producción de tortilla, Juan Antonio González, Gruma (Maseca), y Altigracia Gómez, Grupo Minsa; Heriberto Hernández, de Porcicultores de México; Eugenio Caballero, de Sigma Alimentos, y Alberto Sepúlveda, de Walmart.

Por el gobierno federal asistieron el presidente López Obrador, el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O; la secretaria de Economía, Tatiana Clouthier; la jefa del Servicio de Administración Tributaria, Raquel Buenrostro, y el titular de la Profeco ●

(Redacción / Agencias)

